

Zeitschrift:	Parkinson : das Magazin von Parkinson Schweiz = le magazine de Parkinson Suisse = la rivista di Parkinson Svizzera
Herausgeber:	Parkinson Schweiz
Band:	- (1996)
Heft:	44
Artikel:	"Et si demain c'était vou!" récit d'une soirée inédite
Autor:	Vaney, Claude
DOI:	https://doi.org/10.5169/seals-815765

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 15.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

„Et si demain c'était vous!“ récit d'une soirée inédite

Le soir du 19 septembre 1996 le garage Beau-Rivage de Lausanne - Ouchy s'était fait l'hôte du tout Lausanne, venu soutenir les scientifiques qui luttent contre les maladies neuro-dégénératives. Plus de 600 personnes, appartenant au monde politique, industriel, commercial et hôtelier avaient répondu à l'invitation du comité d'organisation de cette grande manifestation de solidarité.

Cette belle soirée devait être la concrétisation d'une idée élaborée au début de l'année déjà par une poignée de dames, convaincues que la recherche mérite un sérieux coup de pouce financier. Ces cinq dames, dont la vice-présidente de l'ASMP, Mme Elisabeth Vermeil, avaient décidé que le bénéfice intégral de cette soirée de bienfaisance serait versé à la recherche pour les maladies neuro-dégénératives et à l'Association Suisse de la Maladie de Parkinson, section romande. La somme impressionnante de Fr. 90'000, recueillie lors de cette soirée, témoigne du succès de l'initiative de ces organisatrices dont l'effort a été justement récompensé.

La marraine de la manifestation, Mme Catherine Delamuraz, a inauguré la soirée en souhaitant la bienvenue aux participants. Puis les invités ont pu déguster le splendide buffet offert gracieusement par le propriétaire des lieux, Mr. Guy Bocabartelle. Entre les moments musicaux qui agrémentaient la soirée, les orateurs, dont le Professeur Franco Regli, ont souligné l'importance de la recherche fondamentale dans la lutte contre les maladies neuro-dégénératives. Il a relevé que le grand défi actuel était de déterminer les mécanismes moléculaires et biochimiques qui sont à

l'origine de ces maladies et également qu'il sera possible de développer des traitements spécifiques aptes à arrêter la progression de ces maladies et de faire régresser leurs manifestations cliniques, lorsque ces mécanismes seront connus.

Au nom du comité de l'ASMP, je remercie chaleureusement les organisatrices pour leur engagement bénévole ainsi que les nombreux invités qui, par leur geste généreux, ont contribué à la réussite de cette superbe soirée.

Docteur Claude Vaney, membre du comité de l'ASMP

Assurance invalidité: où? quoi? combien?

L'édition 1996 de la brochure qui renseigne sur les bases légales, les prix limites et sur les contributions aux mesures individuelles de réadaptation est disponible gratuitement dans les trois langues: allemand, français et italien.

Vous pouvez la commander auprès de **l'office cantonal AI** de Fribourg, Madame D. Bertschy, case postale, 1706 Fribourg. Téléphone: 026 305 52 07 Fax: 026 305 52 01

Parkinphon

Une prestation offerte par la communauté d'intérêt «Le patient au quotidien» (Association Suisse de la Maladie de Parkinson / Roche Pharma (Suisse) SA).

Des neurologues romands répondent aux questions médicales des nouveaux patients, des proches et de tous ceux qui s'intéressent à la maladie de Parkinson.

Quand: premier mercredi de chaque mois

Comment: par le numéro du Natel 079 334 66 37

Heures: 17 à 19 heures

Prix: 79 centimes/minute

Les personnes qui ne peuvent pas atteindre le médecin pendant les heures du Parkinphon parce que la ligne téléphonique est surchargée sont priées d'adresser leurs questions médicales **par écrit**, accompagnées d'une enveloppe-réponse affranchie à: Association Suisse de la Maladie de Parkinson, Case postale 123, 8132 Hinteregg. Les questions seront transmises au neurologue.